

Mendoza, 27 de agosto de 2019

## Hablemos sobre el Amazonas

Mediante la presente invitamos a todos los lectores, a tomar conciencia de los hechos sucedidos en el Amazonas en estos últimos días. Los cuales pueden traer consecuencias a corto y mediano plazo.

Los árboles de la región amazónica, que hoy arden a un ritmo estremecedor, producen un 20% del total de oxígeno que hay en la atmósfera. Las posibles consecuencias del desastre natural son: un aumento en la temperatura general del planeta y de los fenómenos climáticos extremos, como intensas sequías e inundaciones en algunas regiones.

La dimensión de los incendios en el Amazonas es alarmante. Las imágenes satelitales han captado más de 72.800 focos de fuego en la región amazónica de Brasil entre enero y agosto de este año. La ONU informó: "En medio de la crisis climática global no podemos permitirnos más daños a una de las grandes fuentes de oxígeno y biodiversidad. Se debe proteger al Amazonas"

Según algunos estimados, más de 500.000 hectáreas se habrían consumido en 16 días de incendio hasta el 20 de agosto.

Somos los seres humanos actuales quienes tenemos que aprender a elegir mejor y controlar las decisiones de nuestros líderes y obligarlos a actuar, no por medio de la presión económica internacional o como respuesta a sus intereses electorales, sino como una verdadera representación de nuestros derechos y obligaciones de cuidar y preservar la naturaleza para el beneficio de todos.

Mediante la presente los incitamos a investigar sobre lo ocurrido y proponemos tomar acciones.

**Juan Manuel Maturano, Santino Ruiz,  
Nicolas Moreno y Santino Lujan**